
校長だより                    ２月６日 廣渡一郎 

  

          ◆◇◆学校運営協議会◆◇◆             
 

 

■４日土曜授業の日。 

 午後から今年度最後となる 

学校運営協議会を行いました。 

この日のテーマは「学校評価」。 

子どもの育ち具合と教職員の 

意識や動きについてアンケート 

調査結果をもとにふりかえり， 

私が評価したものを説明。 

それに対するご意見や感想を 

いただくことができました。 

 

■評価の内容や委員の皆さんの声は主幹教諭の川邊先生がまとめてくださる 

「コミュニティ・スクールみなかぜ学校運営協議会だより」で紹介いたします。 

いつも子どもたち，そして私たち教職員を見守り，支え，動いていただき， 

「南風の子どもたちはこんなに素敵ですよ」 

「南風の先生方はこんなにがっばっていらっしゃいますね」 

「ここのところはこんなふうにしたらもっとよくなるのではないですか」 

そんな，元気になる言葉をいただいていること，改めて感謝いたします。 

有難うございます。 

 

 

 

 


